

Unsere Zeit im Europahaus

Am Montag sind alle angekommen dann haben wir die Zimmer aufgeteilt alle sind in ihre Zimmer gegangen. Danach haben wir einen Rundgang gemacht. Als wir in der Villa Europa waren haben wir die Regeln besprochen. Dann gab es leckeres Mittagessen die Besonderheit ist das das Mittagsessen vegetarisch ist. Außerdem haben wir Europaplakate gemacht und das Lied Bruder Jakob auf verschieden Sprachen gesungen. Am Abend haben wir eine Nachtwanderung gemacht danach sind wir ins Bett gegangen.

Am Dienstag haben wir gefrühstückt außerdem haben wir einen Stop Motion Workshop ~~mein Europa~~ danach gab es wieder leckeres Essen. Wir haben auch noch die Themen verteilt danach gab es Abendessen. Anschließend waren wir nach Baden wir hatten richtig Glück denn dort gab es so cooles Licht und Musik.

Am Mittwoch haben wir an der Zeitung gearbeitet dann gab es Mittagessen es gab Pommes mit Currywurst lecker.

Dann waren wir noch in einem coolen Schwimmbad mit Rutsche daran haben wir noch an der Zeitung gearbeitet. Leider war dann schon der letzte Tag wir haben dann noch ein Europa Quiz gemacht das war richtig cool dann haben wir die Zeitung vorgestellt. Dann kam leider schon der Abschied dann haben wir noch Mittag gegessen. So war die Fahrt das Ende. Das Seminar war super toll am liebsten würden viele noch da bleiben

Amina